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نموذج Sur 5 : رسالة للمرشحين غير الناجحين
TEMPLATE SER 5: Letter to Unsuccessful Candidates

(للمشتريات التي تبلغ قيمتها من 10,000 – 299,999 يورو)
(For Procurements of EUR 10.000 – 299.999)
عند رؤية: (ملاحظة:….) هذه مجرد إرشادات لك وعليك حذف هذه الملاحظات من المستند.
عند رؤية: <…> الرجاء إدخال المعلومات.
تم تحديد الخيارات على شكل (إختيار: ....)
**** قم بحذف هذه الصفحة قبل تقديم طلب الشراء ****
Where you see: (Note:….) this is just a guidance for you and you shall delete these notes from the document. 
Where you see <…> please enter information.
Options are marked (Option:…) 
****DELETE THIS PAGE PRIOR TO SUBMITTING THE REQUEST FOR PROPOSAL****
رسالة للمرشحين غير الناجحين
رقم العطاء/ طلب عرض الأسعار: <ضع الرقم>
التاريخ: <ضع التاريخ>
عزيزي >إسم جهة الإتصال<
<عنوان العقد ، الموقع>
Letter to Unsuccessful Candidates

RFP/Tender no.: <insert no.> 
Date: <insert date>
Dear <contact name>
<Contract title, location> 

نشكركم على مشاركتكم في الإجراء المذكور أعلاه، ولكن يؤسفنا أن نعلمكم بأن المقترح المقدم لم يفز للأسباب التالية:
Thank you for participating in the above-mentioned tender. We regret to inform you, however, that the proposal submitted was not successful for the following reason:
ملاحظة: احذف هذه الملاحظة وكافة الأسباب التي لا تنطبق على المرشح المحدد
(Note: Erase this note and all reasons that do not apply to the specific candidate)
·  لم يصل المقترح / العطاء قبل الموعد النهائي. 
· The proposal/tender did not arrive before the deadline
· المقترح / العطاء كان غير متوافق إدارياً.
· The proposal/tender was not administratively compliant.
· لم يتم اعتبار عرضك الفني مستوفيًا لمعايير الفوز (راجع الجدول في الأسفل).
· The technical offer was not considered to sufficiently meet the award criteria (see table below).
· تجاوز عرضك المالي الحد الأقصى للميزانية المتاحة للعقد.
· The financial offer exceeded the maximum budget available for the Contract
· لم يكن المقترح / العطاء الخاص بك هو الأكثر فائدة من الناحية الاقتصادية من تلك المقترحات / العطاءات التي كانت متوافقة من الناحية الفنية. (راجع الجدول في الأسفل).
· The proposal/tender was not the most economically advantageous of those proposals/tenders which were technically compliant (see table below)
· <أسباب أخرى>
· <other reasons>
لمعلوماتكم ، لقد أوصت لجنة المشتريات بمنح العقد ل <اسم المرشح الذي تم اختياره> . معدل النقاط التي حصلتم عليها من قبل المقيّمين حسب معايير الفوز، وكما هي بالنسبة لهذه المناقصة بالتحديد، كانت النقاط كما يلي:
For your information, the Procurement Committee recommended that the Contract should be awarded to <name of selected candidate>. Your average scores awarded by the evaluators according to the Award Criteria, as well as those for the selected tender, were as follows:
	
	خبرة المرشحين
Candidates expertise
	التنظيم والأسلوب
Org. and methodology
	الخبير الرئيسي

>رقم 1<
Key expert <no.1>
	مجموع النقاط الفنية
Total Technical Score   
(<x 0.75>)
	النقاط المالية
Financial Score        
  (<x 0.25>)
	إجمالي النقاط
Overall   Score


	مناقصتك
Your tender
	
	
	
	
	
	

	المناقصة التي تم اختيارها
Selected tender
	
	
	
	
	
	


نشكركم على مشاركتكم و نحن على ثقة بأنكم سوف تواصلون الاهتمام بمبادراتنا.

مع أطيب التحيات

<الاسم والمسمى الوظيفي>
We thank you for the participation and trust that you will continue to take an active interest in our initiatives.

Yours sincerely,
<Name and title>
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